

NOTA DE PRENSA

Publicación de la segunda edición de:

Ciencia, Tecnología, Innovación. Políticas para América Latina

Por **Francisco Sagasti**, Lima/México DF, Fondo de Cultura Económica, 2013

La segunda edición del libro de Francisco Sagasti, ***“Ciencia, Tecnología, Innovación. Políticas para América Latina”***, publicado por el Fondo de Cultura Económica, está disponible a partir de diciembre del 2013. Este libro generó gran interés y reacciones favorables, y la primera edición, publicada en 2011 se agotó a los pocos meses de su publicación.

El libro de Francisco Sagasti plantea y responde interrogantes tales como: ¿Por qué América Latina, tierra fértil para la creatividad en políticas de ciencia, tecnología e innovación, tiene limitados logros en este campo? ¿Qué explica esta divergencia entre ideas y realizaciones en la región? El autor responde a estos interrogantes, explora las raíces históricas de este desencuentro y plantea como superarlo.

“Ciencia, Tecnología, Innovación. Políticas para América Latina” es un libro indispensable para los interesados en el desarrollo de América Latina. Se utiliza como texto en cursos de posgrado sobre ciencia, tecnología y sociedad en varios países de la región. Este es el cuarto libro de Sagasti que publica el Fondo de Cultura Económica de México, el primero de los cuales, *Ciencia, Tecnología y Desarrollo Latinoamericano*, fue publicado en 1981 como parte de la Serie del Lecturas de El Trimestre Económico.

Comentarios sobre el libro:

Ciencia, Tecnología, Innovación. Políticas para América Latina, Lima/México,
Fondo de Cultura Económica, 2011 (segunda edición 2013)

“Un libro indispensable para entender a nuestra América Latina.”

Enrique Iglesias, Secretario General Iberoamericano, ex Presidente del BID, ex-Director Ejecutivo de la CEPAL.

“Un libro honesto y sabio. Una guía, una fuente una reflexión indispensable.”

Gabriel Macaya, ex Rector, Universidad de Costa Rica, Presidente de la Academia de Ciencias de Costa Rica.

“Importante obra, con una gran recopilación histórica, análisis de la problemática y acertados planteamientos.”

José Antonio Lazcano, Director General, Corporación Mexicana de Investigación de Materiales.

“Singular y respetable logro narrativo. Auténtico hito que ubica con claridad las políticas de ciencia y tecnología vigentes.”

Alejandro Santa María, Representante de la Fundación Ebert en el Perú.

“Sagasti presenta en forma coherente, con claridad y contundencia antecedentes históricos y desafíos del presente.”

Mario Albornoz, Director de la Revista Iberoamericana de Ciencia, Tecnología y Sociedad.

“Lectura obligada para entender el papel de la ciencia y la tecnología en las transformaciones de América Latina.”

Alejandro Nadal, Investigador de El Colegio de México.

“Un gran logro y referencia obligado. No hay un trabajo similar que cubre la evolución de las políticas de ciencia, tecnología e innovación en América Latina.”

Carlos Abeledo, ex-Presidente, CONICET y catedrático de la Universidad de Buenos Aires

“500 referencias bibliográficas sustentan el ambicioso y verosímil proyecto de Francisco Sagasti, que reafirma la vigencia e importancia de la ciencia y la tecnología en el desarrollo de América Latina”

Benjamín Marticorena, ex-Presidente del CONCYTEC y catedrático de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Francisco Sagasti tiene más de 45 años de experiencia en temas de ciencia, tecnología e innovación. Ha sido Presidente del Consejo de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo de la ONU, Jefe de Planeamiento Estratégico del Banco Mundial, y consejero de organismos internacionales, entidades públicas y empresas privadas. Fue vice-Presidente del Consejo Directivo del Instituto de Investigaciones Tecnológicas Industriales y Normas Técnicas (ITINTEC) entre 1971 y 1977, y presidente del Consejo Directivo del Programa de Ciencia y Tecnología (FINCyT) en la Presidencia del Consejo de Ministros del Perú entre 2007 y 2012. Dirigió el primer programa internacional de investigación comparativa sobre políticas de ciencia, tecnología y desarrollo en 1973-1979; fundó los centros de investigación GRADE en 1980 y FORO Nacional Internacional en 1992, ambos en Lima; ha sido profesor en universidades de América Latina, Europa y Estados Unidos; y ha publicado más de 30 libros y 200 artículos. Francisco Sagasti obtuvo su doctorado en investigación operacional y ciencias de sistemas sociales en la Universidad de Pennsylvania en 1972, su maestría en Ingeniería industrial en la Universidad Estatal de Pennsylvania en 1970, y sus bachillerato (1965) y licenciatura (1966) en ingeniería industrial en la Universidad Nacional de Ingeniería, Lima, Perú. Vea su página web en: www.franciscosagasti.com.

Para mayor información, por favor dirigirse a Lucía Málaga, lmalaga@fni.pe; Tel. +511 479-2713; +51 989-431-001; o a FORO Nacional Internacional, Tel. +511-437-4392, o a las oficinas del Fondo de Cultura Económica en Lima, Perú, Tel. +511-447-2848.